

Un député chilien condamne le blocus américain contre Cuba devant le Parlement



Santiago du Chili, 27 juillet (RHC) Le député chilien Boris Barrera a condamné devant la Chambre des Députés du Chili le blocus américain contre Cuba et la situation subie par le peuple cubain en raison d'une politique injuste maintenue malgré le rejet international.

Barrera, du parti communiste, a adressé les salutations de la Chambre à cette nation sœur à l'occasion du 70e anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, un revers que l'histoire a transformé en victoire, a-t-il dit.

Il a déclaré qu'en dépit d'un siège économique, commercial et financier pendant plus de 60 ans, ce peuple amical, fraternel, solidaire et résilient a réalisé de grandes avancées dans les domaines de la science et de la médecine, qu'il contribue de manière désintéressée à l'humanité.

Le législateur a rappelé qu'à l'occasion de 30 votes aux Nations unies, une majorité écrasante de pays, dont le Chili, a condamné cette politique unilatérale.

Cependant, le blocus non seulement reste en place, mais a été intensifié depuis l'administration de l'ancien président Donald Trump, condamnant le peuple cubain à subir ses conséquences et exacerbant les difficultés.

C'est pour toutes ces raisons, a-t-il dit, que je demande à cet hémicycle, mais surtout au président de la République et au ministre des Affaires étrangères, de se prononcer une nouvelle fois, pour des raisons humanitaires, en faveur de la fin des sanctions économiques contre Cuba. (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329659-un-depute-chilien-condamne-le-blocus-america-in-contre-cuba-devant-le-parlement>



Radio Habana Cuba